

**Tendez la main à celui qui appelle, donnez à boire à celui qui a soif  
et à manger à celui qui a faim. Et n'oubliez pas, enfants,  
lorsque le corps est nourri, de nourrir l'âme,  
qu'elle aussi attend sa part de vie, sa part de joie !**

[LE SEIGNEUR] Écoute bien Ma voix, elle est discrète et, tel un filet d'eau vive, elle irriguera les âmes qui viendront s'y nourrir. À ta plume Je porte l'encens de Mon Cœur. Je ne viens pas en fanfare mais dans le silence et, avec douceur, Je pose sur l'âme et en l'âme Mon manteau d'amour qu'est Ma Parole donnée pour les hommes de ces temps, sourds à Mes appels, ignorants de Ma Présence, qui fuient Mes commandements et marchent dans les ténèbres. La Ténèbre les engloutit et ils ne le voient pas. Ils marchent à l'aveugle et sont aveugles, ils ont fermé leurs oreilles aux appels du Ciel. Ils n'ont plus de voie parce qu'ils ont abandonné la route du Ciel pour suivre les voies de la Terre qui ne mènent nulle part et ne portent pas de fruit.

Enfant, J'ai bâti Ma demeure en chacun pour porter à l'homme la Source vive et la Flamme de Feu mais, dans les voies du monde, les hommes se sont perdus et ils végètent. Ils ne sont plus que des proies faciles qui tombent, telles des mouches, dans les pièges tendus par le Malin.

Enfants, écoutez Ma voix. Je viens rallumer en vous le Feu de l'amour. Je viens pour vous délivrer de l'anéantissement dans lequel vous êtes tombés. Vos voies sont vides, accourez au Soleil de Mon Cœur qui vous attend pour vous porter réjouissance et allumer en vous le Feu de l'amour qui purifie et qui sanctifie. Un cœur sans Dieu, Mes enfants, est un cœur sans vie. Seule Ma Présence vous porte le Feu.

Entrez dans le silence et, loin du monde, de l'esprit du monde, venez goûter au Feu de Vie que Je suis, accourez à Ma Parole de Vie. Les temps qui viennent, enfants, que pourront-ils vous porter de bon ? La Terre se refroidit, elle se refroidit et se refroidira encore parce que vous, les hommes, n'écoutez pas Ma Parole de Vie, que vous ne vous nourrissez pas des saintes Écritures mais que vous prenez le chemin de la Bête, dans les plaisirs sans vie d'une vie sans Ma Présence. Qu'advient-il de vous, vous qui n'abaissez pas vos superbes, qui ne vous taisez pas pour entendre Ma voix et qui marchez dans la ténèbre ? Seule Ma Parole porte du fruit. Lisez, relisez les Écritures, nourrissez-vous du Feu de Vie que Je suis !

Aime et l'amour te sera donné. Ne crains pas d'aimer et méfie-toi des pièges du menteur qui ne sont qu'orgueil et vanité.

J'ai déposé en l'homme Ma voie pour lui montrer le chemin du Salut, et si peu, si peu d'entre vous l'ont suivie. Vous êtes sur la pente de la décadence, vous perdez le Chemin de Vie que Je suis. Qui viendra vous délivrer ? Ne savez-vous pas que le Démon est fort et rusé et que pour lui vous êtes des proies faciles ? Revêtez le manteau de la pénitence et, dans l'humilité, venez déposer vos erreurs, vos manquements. L'Amour a soif de vous voir revenir.

Dans la charité vous trouverez la voie. Suivez le chemin du Ciel, offrez vos cœurs en holocauste d'amour, brisez le silence, accourez en les verts pâturages et portez-vous en offrande d'amour. Le monde a besoin de nourriture, il n'est plus qu'un champ de mines dont vous êtes les premières victimes.

Dans le silence, hommes, abaissez vos superbes, venez vous agenouiller au pied de Mes Tabernacles. Faites silence en vos cœurs et écoutez en vous le Divin Amour que Je suis, qui pleure et se lamente sur vos indifférences. Le Démon sordide se rit de vous, il vous piège et vous restez aveugles ! Le monde s'enlise, enfants, et vous continuez vos agapes, mais pour combien de temps encore ? Y aura-t-il des veillées et des veillées de prière, y aura-t-il des cœurs agenouillés et des genoux à terre pour élever des supplications vers Mon Ciel de Gloire ?

Ô hommes impudents, pervers et narcissiques, quand cesserez-vous de regarder vos superbes, quand vous abaisseriez-vous pour entendre Ma voix et suivre Mon chemin ? Dans les entrailles de l'Enfer vous posez vos pieds, qu'en sera-t-il demain de vos vies sans saveur ?

Enfant, écoute-Moi bien. Prends de la distance avec le monde mais que la charité emplisse ton cœur et, dans le silence, va là où tes pas te mèneront pour porter aux hommes la manne de Mon Cœur. Tu n'as rien d'autre à faire qu'à te laisser guider par Moi qui dans tes pas pose les Miens. Aussi, marche sur Mon chemin. Celui qui est avec Moi n'est pas contre Moi et celui qui Me suit marche dans la Lumière et les ténèbres ne peuvent l'enliser.

Soyez dans la joie, vous qui Me suivez, qui cherchez Ma route et marchez dans les empreintes de Mes pas. Soyez dans la joie, vous êtes sur le chemin du Juste que Je suis.

*[Christine] Montre-moi toujours le chemin, Seigneur. Fais que je ne dévie pas, garde-moi fidèle.*

[LE SEIGNEUR] Enfant, l'Étoile est dans le cœur de chacun, déposée par la main du Père qui veille sans cesse. Comme Lui, soyez des veilleurs de l'amour. Allez là où il n'y a ni faste ni grandeur ; allez là, sur les routes désertes et tortueuses, où vous attend la misère du monde qui a besoin de réconfort et de chaleur. Ceux qui se taisent, ceux qui sont seuls et isolés, ceux qui s'abstiennent ont besoin d'amour, ouvrez vos cœurs et les vannes alors porteront du fruit.

N'écoutez pas les menteurs qui font tout pour vous isoler. Regroupez-vous, aimez-vous, priez, et la joie habitera vos demeures. Ne restez pas sans le Sel de Vie que Je suis car, alors, vous serez engloutis dans la Ténèbre et qui viendra vous délivrer ?

J'appelle, entendrez-vous Mon appel ? Oh ! Ne restez pas sourds car le temps vient de la grande désolation et vous aurez besoin d'être regroupés, ensemble, pour lutter contre l'Adversaire et vivre dans la Vérité ! Que vos foyers soient des foyers de charité, d'accueil, d'amour, de tendresse. Tendez la main à celui qui appelle, donnez à boire à celui qui a soif et à manger à celui qui a faim. Et n'oubliez pas, enfants, lorsque le corps est nourri, de nourrir l'âme, qu'elle aussi attend sa part de vie, sa part de joie ! Le guide de survie, c'est en Moi que vous l'avez ! Je suis

Celui qui vous porte et la paix et la vérité et l'amour. Je suis le Chemin pour tout homme, le Chemin de Vie.

Celui qui ne vient pas à Moi marche dans la ténèbre et la Ténèbre l'aveugle. Enfants, apprenez à discerner Ma Présence ; venez à Moi, Moi qui viens à vous pour vous délivrer des pièges des menteurs, des ensorceleurs, des faux prédicateurs et des prévaricateurs.

Venez sous Mon manteau. Je vous porte Mes ailes pour vous apprendre à voler au Soleil du Père. La Demeure que Je suis, enfants, porte en vous le fruit de Vie. Goûtez à Ma Parole, goûtez Ma Parole de Vie et vous vivrez et vous porterez du fruit, comme Je l'ai dit. Ne craignez pas les diables, mais ne les écoutez pas non plus, les diables sont les mille tentations qui vous assaillent en permanence.

Enfants, en Mon Cœur Sacré Je vous attends. Je suis le Bon Berger qui appelle et qui vient chercher Ses brebis, pour les mener dans l'enclos de Mon Cœur et les protéger des mille loups qui rôdent alentour. Dans la bergerie de Mon Cœur, enfants, vous serez à l'abri et vous ne craignez pas les vents tempétueux ni les déferlantes.

Écoutez Ma voix et dans Ma voie vous marcherez.